

梧桐会総会開催

5月9日(日)
於・大崎高校



ご挨拶

ご挨拶

オ66回梧

梧桐会 会長
川村 治



都立大崎高等学校長
齊藤光一

梧桐会の皆さん、始めまして。この四月から前任の星野校長先生の後任として赴任させていただきました。九十余年の伝統ある大崎高校をより一層発展させるべく、梧桐会、PTAの皆様のお力もお借りし、教職員とともに一丸となって努力していく所存でございます。

梧桐会活動が低調になり、梧桐会の活動は、それとは違い、部活動の

OBA会や、同期会等も休日本校を会場にして、盛んに行われていると伺っております。在校中の三年間の交流だけでなく、世代を超えた綻の繋ぎがあるところが本校の強みなのでしょう。卒業されたからも存分に発揮された結果が今の同窓会の繁栄となつておられるの

申し上げます。さて、私達の同窓会梧桐会は、昭和十二年に正式発足してより六十七年の歳月を経て、今日では会員数一八〇〇名を超える大きな組織と成って参りました。

梧桐会の皆様には如何お過ごですか。日頃より同窓会の活動に對し御理解と御支援を頂いておりますことに厚く感謝しております。

桜前線も北の方に移り、東京でも木々の緑が一段と眼に染まる季節となつて参りましたが、梧桐会の皆様には如何お過ごですか。

梧桐会の皆様には如何お過ごですか。

梧桐会の皆様には如何お過ごですか

大崎高校に私が奉職したのは、大学卒業した昭和26年4月でした。学校は移転新築して二年目、すべてが新しく、生徒たちは活気に満ちていました。

授業を楽しく

初年度、担当は1年生の「一般社会」で、「民主主義」という教科書を使いました。東大法学部教授尾高朝雄先生の著で、優れた論文でした。今も読まるべき本です。

私は、いきなり授業に入るのは好みません。生徒の顔も名前も分からないままで、しらじらしいからです。人と人の人格的交わりこそ、教師・生徒のよろこびだと思いますので、まず生徒に自己紹介を頼みました。必ず話してもらうこととして、(一)氏名、(二)住所・出生地、(三)出身中学、(四)クラブ活動・得意なこと(五)将来的希望、(六)私の授業への注文、(七)その他、を板書しました。

生徒は素直に応じてくれました。私はその発言をすべてノートしました。おかげで生徒をよく憶えています。

梧桐会員名簿を見ていますが、十二年間の生徒は、一人一人の顔がはっきり蘇ります。とくに伝えたかったのが、高校は、旧制松本高校時代の自分が同じでした。しかも、高校2・3年生時代の若々しい顔で――

授業での注文では、「楽しむ」が圧倒的でした。

私も同感でしたが、さらに、感動できる授業が大事だと

授業を楽しく

梧桐会員名簿を見て

います。十二年間の生徒は、曹洞宗陽泰寺(禅寺)で

つてきます。しかも、高校

2・3年生時代の若々しい

顔で――

授業を楽しむ

梧桐会員名簿を見て

います。十二年間の生徒は、曹洞宗陽泰寺(禅寺)で</p